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最新！武湖这片区域（汉施公路维修）属于长江新区管辖
！不属于黄陂区职责！

2023-05-04 17:33 发表于湖北

网友吐槽：

百隆东方城旁边的立交桥路面太破，

大货车从上面走躁音太大，

严重影响居民休息。

黄陂区回复：经电话核实，反映人反映的该路段属于长江新区区域内，非我局职责范围，由长江
新区管委会管辖。
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来源：黄陂区

还在对接中! 武湖目前尚未被长江新区托管

2023-04-27 18:54 发表于湖北

网友咨询：

武湖街道什么时间被长江新区托管？

原文如下：

3月31日上午，为促进长江新区普通公路高质量发展，武汉市交通运输局公路事业发
展中心组织召开长江新区境内普通公路建养项目对接会。叶国弘副主任主持会议，长
江新区城市管理综合执法局，新洲区、黄陂区交通局及公路局负责国省道和农村公路
建养的相关人员参会。
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会上，中心养护科和建设科宣贯了省、市普通公路建养规划、技术标准、审批流程、
补助政策、部省市考核及年度计划安排情况。黄陂区、新洲区及长江新区分别汇报境
内普通公路建养工作开展情况、存在的问题及下一步工作打算。

叶国弘副主任指出，目前，长江新区和新洲区、黄陂区虽暂未签订移交托管协议，但
为保障公路的有序良好发展，各方应不等不靠，各司其责，担负起境内普通公路的建
养相关工作，加快2023年普通公路建养项目建设进度，争取圆满完成省、市下达我市
的年度建养及投资目标任务。下一步，各方应积极主动，加强协商，力争就移交的普
通公路建养权责，尽快达成一致，签订托管协议。

程壮同志在调研全街平安稳定工作时强调：紧扣重大节点
，应近谋远，主动作为，全力做好新区托管期间武湖平安
稳定工作

2022-05-10 21:23 发表于湖北

5月7日，武湖街党工委书记程壮专题调研街平安稳定工作，要求进一步统一思想，
紧盯二十大、省党代会以及长江新区行政中心搬迁、长江新区正式托管等重大节点，
应近谋远，全面梳理排查各类风险隐患，主动作为，确保武湖社会稳定。

调研组一行先后考察了湖北省现代农业展示中心、湖北国泰农业装备发展有限公司。湖北省现代
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农业展示中心作为全国首创的省级综合性展示平台，坚持“科技定位、公益定性、服务定向”，
以“看得见、摸得着、学得会”的展示方式，形成了农业科技试验、示范、培训、推广的“快车
道”模式。湖北国泰农业装备发展有限公司在武湖正积极建设集农业科创研发孵化基地、预制菜
产业园、粮油及重要物资储备、区域型粮农食品批零、农业装备交易及服务、农业仓储物流及电
子商务、区域商业及总部基地为一体的农业综合市场。

调研组一行对两家单位不断提升社会化服务辐射带动能力、拓展服务领域、创新服务模式的作法
予以肯定。

在武湖农场集团，街领导程壮、周斌向调研组汇报了农场走企业化、集团化发展之路的情况。
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会议由街党工委副书记、办事处主任周斌主持。街党工委副书记、人大工委主任张海军宣传了《
关于表彰2022年度先进集体、优秀企业、先进工作者的决定》。
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街党工委书记程壮为喜获荣誉的代表颁奖

                                   6 / 20



智行理财网
汉口站到武汉站多远(汉口站到武汉站多远坐地铁车)

街党工委书记程壮讲话
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 回望来路，我们深切地感受到，成绩的取得，是历届武湖党组织、武湖人民奋斗出来的，凝聚着
几代武湖人的智慧和汗水。这是一笔难得的精神财富，将激励我们在新起点拼搏赶超，奋发有为
。报告指出，当前，

武湖处于“两区托管”的过渡期、处于历史遗留问题爆发期、处于利益
格局的重构期，改革发展稳定的任务十分艰巨，推进高质量发展的挑战
前所未有。主要表现在：

——观念上与发展的新格局有差距；

——发展上与竞争激烈的新态势有差距；

——民生上与群众的新期盼有差距；

——能力上与发展的新要求有差距。

报告强调，今年是全面贯彻落实党的二十大精神的开局之年，是长江新区管委会入驻武湖的第一
年，也是疫后经济全面复苏发力的关键一年。勇于改革创新、全力以赴敢作善为，续写武湖高质
量发展新篇章，我们有信心有条件，有底气有能力。

——信心源自各级对武湖发展的高度重视；

——信心源自武湖迎来了大开发、大投入、大建设的战略机遇；

——信心源自武湖多年来打下的良好产业基础；——信心源自武湖有一支能打硬仗、能打胜仗的
干部队伍。

 只要我们坚定信心和决心，就一定能够把广大干部职工推动高质量发展的积极性、主动性、创造
性充分调动起来，把投资者的投资热情焕发出来，把人民群众对经济发展良好心理预期提振起来
。只要我们坚定信心和决心，不为任何风险所惧，不为任何干扰所惑，就一定能在应对挑战中把
握机遇，在战胜困难中赢得主动，在开拓进取中增创优势，以武湖高质量发展更好服务大局、应
对变局、开创新局。
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武汉观察家获悉，长江新区修建富强大道60亿，修建江北快速路立交30亿，修建新
区大道40亿，修建江湾大道40亿，修建甚家矶大道35亿，怎么叫新区没钱？一分
钱都不投入建设阳逻断头路？

长江新区高铁站在黄陂县城边上，实则是黄陂县城前川高铁站，离阳逻40公里。长
江新区高铁站服务前川而不是阳逻。
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长江新区高铁站
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长江新区重磅规划启动！涉及这里5条道路！

2022-12-09 17:39 发表于湖北

12月7日

长江新区城市道路景观风貌规划项目公开招标公告

正式发布

本招标项目采购预算为926万元

划分为7个标段

开标时间为2022年12月28日

本次招标为其中的:

1、长江新区城市道路景观风貌规划与设计导则

2、武阳大道(四环线-平江大道)工程景观修建规划

3、江湾大道(滠水大道-汉施公路)工程景观修建规划

4、江湾西路(左岸大道一草湖)工程景观修建规划

5、江湾东路(左岸大道一武湖南路)工程景观修建规划

6、富强大道(武湖大道一三里街)工程景观修建规划

7、江湾大道跨分洪口门桥梁建设方式比选专题研究
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江湾西路（左岸大道-草湖）：

城市主干路，道路红线及绿化宽80米，长5.6公里，6车道.

江湾东路（左岸大道-武湖南路）：

城市快速路，道路红线及绿化宽80米，6车道。

富强大道（武湖大道-三里街）：

城市主干路，道路红线及绿化宽80-90米，长度约10公里，6车道，其中地下管线合
计约100公里。
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“谌家矶片区是武汉长江新区的起步区，道路建设立足高标准、绿色、智慧和超前。
”武汉长江新区集团相关负责人称，谌家矶片区道路主要围绕“三横三纵”体系展开
建设。

“三横”就是与长江平行的三条主干道：谌家矶大道、新区大道和和谐大道。

“三纵”是谌家矶片三条南北贯穿的主干道：滠水河东路、兴盛路和平安铺东路。

1、胜海大道南起江北快速路，北至江湾大道，道路全长约937.139m，全线红线宽50m。共设置
匝道桥梁4座，均为匝道桥，共长1472m，标准桥宽9m。

2、平安铺立交改造范围为江北快速路、三环线、和武英高速平安铺立交范围内匝道新建、改造
及拆除。主要包含新建江北快速路与三环线联系匝道，新建江北快速路与武英高速联系匝道，拆
除现状谌家矶大道、汉施公路相关匝道。具体建设内容道路工程、桥梁工程、排水工程、电气工
程、监控工程、景观工程等。
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（2）综合管廊工程：管廊沿昆仑街敷设，布置于道路东侧绿化带下方，管廊总长710m。包括管
廊土建、配套设施及附属设备系统，包含管廊内市政通信、电力电缆的支架工程，不包含管廊内
其它各种市政管线的设计和给水、再生水、热力的支架、支墩等设计安装内容，不包含接线井设
计。
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（3）桥梁工程：项目包含两根匝道，匝道总长962.5m，满足该区域与汉口主城方向联系的定向
匝道。一根为供车辆从昆仑街驶入左岸大道左幅的单向双车道匝道；一根为供车辆从左岸大道右
幅驶入昆仑街的单向双车道匝道。利用江北快速路上预留的匝道跳水台新建两根匝道桥，桥梁宽
9m，单向2车道。

阳逻自愿退出长江新城？！

代表45万阳逻人建议退出长江新城！

长江新区修建富强大道60亿，修建江北快速路立交30亿，修建新区大道40亿，修
建江湾大道40亿，修建甚家矶大道35亿，怎么叫新区没钱？一分钱都不投入建设阳
逻断头路？

长江新区只会让阳逻止步不前，以前新洲管的阳逻每天不一样，现在的阳逻按下暂
停键，等规划、等审批，长江新区投资项目一个都没阳逻的，阳逻等不起！新港线
阳逻段、阳逻七小、阳逻政务中心、阳逻汽车站、阳逻之心项目暂停
烂尾遥遥无期！

卖阳逻的地，建设黄陂！ 对于长江新区来说
阳逻就是提款机，新区税收收入驱动机， 阳逻存在的价值就是卖地
来支援长江新区 黄陂的发展， 舍弃阳逻一地来发展另一地黄陂。拿阳逻做提款机
，一分钱没有投入建设阳逻，更别提武汉公交231路延长到武汉站，武汉外环东扩
，阳逻大桥免费！

长江新区要站位高，要眼光长远，真心为阳逻发展好，就应该全力支持打造
阳逻港--中国最大内河航运港口 为武汉自贸区、自贸港，打造内陆华中地区国际贸
易港、国际金融港，拓展上下游一条龙产业链，而不是目前单一的物流中转站！很
遗憾没有看到相关规划发布！

阳逻凭什么要支援黄陂长江新城，把阳逻划进去就是为了搞支援助黄陂的，阳逻人
民强烈反对加入长江新区，让黄陂和江岸去玩，我们自己发展自己的，不凑热闹！
毕竟阳逻要高速发展，不能等，等不起！

因严重资金困难，长江新区阳逻柴泊湖综合整治工程这个
项目建设进度缓慢

2023-05-02 18:06 发表于湖北
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4月24日

新洲区回复

经查，阳逻
柴泊湖
综合整治工程
目前因项目建设面临严重的
资金困难，工程建设进度缓慢
。区水务和湖泊局已积极协调争取资金，加快资金筹措进度，争取早日完工。待该工
程竣工后，将极大改善柴泊湖及周边城区生态环境，给市民提供一个和休憩放松的亲
水景点和优美的人居环境。

新洲处于大别山脉下，举水河冲积出来的平原地带，沙土泥土，土地肥沃，水资源
丰富，非常适合种植农作物。新洲县曾是黄冈地区的产粮大县，产棉大县。全国棉
花生产大会曾经在新洲县召开，刘集的农机享誉全国。新洲县是全国棉花高产县。
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棉花是非常重要的战略物资，武汉工业化正需要，这是新洲划入武汉的原因之一。
以至于武汉把新洲定位为农产品、原材料供应基地，农田保护区面积大。新洲成为
武汉城市化现代化发展的蔬菜、粮、油、棉供应地。武汉对新洲的工业投资项目甚
少。新洲仅有的山只在大别山脚下，面积很小一块，现在开发成鄂东红色旅游区。
新洲区由传统农业大县向现代工业大区角色转变的脚步明显比1983年同时划入武汉
的黄陂步伐慢。

新洲交通不方便

制约新洲发展还有交通问题，新洲加入武汉后，武汉对新洲区的交通建设远不如黄
陂。黄陂的185.2亿武大高速、180亿的地铁前川线即将建成通车。2007年武汉市
公交集团公交292从黄陂县城开往汉口火车站，36公里票价4元刷卡3.6元，至今已
经运营16年了。阳逻公交231路不到武汉站。新洲还是省客城际公交，近来改成了
279不到汉口站。阳逻大桥收费，新港线地铁遥遥无期，光谷大桥尚处于规划阶段
等困扰着新洲市民的出行。造成新洲发展缓慢，作为新洲主城区的邾城区距离市区
没有快速路，没有地铁，没有城铁，没有高铁，使得新洲远离武汉中心。
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像江北快速路、地铁21号线黄陂都不出钱，地铁机场线等，黄陂是借力打力、四两
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拨千斤修建交通，不用自己出钱。新洲修建边界交通为他人作嫁衣裳，勒紧裤腰带
殚精竭力。邾城到武汉武昌没有地铁，没有直达的快速路。武汉到红安麻城的路走
凤凰绕过邾城，团风到武汉走江北快速路绕过邾城，邾城从古代水路交通枢纽地位
到如今陆路交通地位一直在下降。
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